

## **BAB V**

### **P E N U T U P**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian pada bab sebelumnya yaitu bab hasil penelitian dan pembahasan maka berikut ini akan diberikan beberapa kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Layanan perpustakaan di SMK Negeri 1 Gorontalo merupakan salah satu instalasi untuk mewujudkan tujuan mencerdaskan peserta didik sekaligus menjadi bagian penting dalam peningkatan mutu pendidikan khususnya dalam proses belajar mengajar di sekolah. Perpustakaan juga mempunyai peranan penting sebagai jembatan menuju penguasaan ilmu pengetahuan. Sehingga memberi kontribusi bagi terbukanya informasi tentang ilmu pengetahuan dan menambah wawasan bagi peserta didik di sekolah, karena bahan pustaka yang ada di perpustakaan sangatlah membantu siswa dalam mencari informasi dan menyelesaikan tugas-tugas yang di berikan guru. Adapun buku atau bahan pustaka yang di sediakan di SMK Negeri 1 Gorontalo yaitu buku pelajaran, novel, dan majalah.
2. Koperasi sekolah adalah koperasi yang berada di lingkungan sekolah yang beranggotakan siswa dari sekolah tersebut. Dengan adanya koperasi di SMK Negeri 1 Gorontalo yang beranggotakan siswa tersebut menjadikan koperasi merupakan tempat belajar siswa pada kehidupan berekonomi khususnya pada mata pelajaran pendidikan ekonomi. Pengurus dan pengelola semuanya siswa dari SMK Negeri 1 Gorontalo. Adapun bahan

dan alat yang disediakan koperasi di SMK Negeri 1 Gorontalo yaitu buku pelajaran, alat tulis menulis, makanan dan minuman serta kebutuhan siswa dalam proses belajar mengajar.

3. Laboratorium merupakan tempat belajar mengajar siswa melalui metode praktikum yang dapat menghasilkan pengalaman belajar dimana siswa berinteraksi dengan berbagai alat dan bahan untuk mengobservasi gejala-gejala atau fakta yang dapat diamati secara langsung dan dapat membuktikan sendiri sesuatu yang dipelajari. Adapun bahan dan alat yang disediakan laboratorium di SMK Negeri 1 Gorontalo yaitu mikroskop, alat-alat gelas dan non gelas, serta alat timbang. Untuk melakukan penelitian atau praktek sederhana siswa hanya menggunakan bahan dan alat seadanya, tapi untuk melakukan praktek-praktek lainnya sekolah atau pihak laboratorium bekerja sama dengan UNG.
4. Keberadaan UKS di SMK Negeri 1 Gorontalo sangat membantu kelancaran siswa dalam mengikuti proses belajar mengajar. Kesehatan bagi peserta didik sangat menentukan keberhasilan belajar siswa di sekolah. Oleh karena itu pihak UKS SMK Negeri 1 Gorontalo melakukan penerapan hidup bersih dan sehat di masing-masing kelas. Untuk menjaga hal-hal yang tidak diinginkan pihak UKS di SMK Negeri 1 Gorontalo menyediakan obat-obatan yang sesuai dengan penyampain oleh dinas pendidikan. Adapun obat-obatan yang disediakan oleh UKS SMK Negeri 1 Gorontalo yaitu obat panas, minyak kayu putih, balsem serta plester luka.

5. Kantin sekolah merupakan layanan makanan dan minuman bagi peserta didik. Keberadaan kantin di SMK Negeri 1 Gorontalo sangat membantu bagi peserta didik dalam melancarkan proses belajar mengajar, kantin tidak hanya sekedar untuk memenuhi kebutuhan makan dan minum siswa. Namun juga dapat dijadikan sebagai wahana untuk mendidik siswa tentang kesehatan, kebersihan, kejujuran, saling menghargai, disiplin dan nilai-nilai lainnya. Makanan dan minuman adalah salah satu kebutuhan penting siswa dalam proses belajar mengajar. Adapun makanan dan minuman yang disediakan kantin di SMK Negeri 1 Gorontalo yaitu makanan ringan dan makanan berat, air mineral, serta aneka makanan dan minuman yang sehat.

**B. Saran - saran**

Dengan merujuk pada fokus penelitian, paparan data dan temuan penelitian serta pembahasan hasil penelitian, maka peneliti mengemukakan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi kepala sekolah diharapkan setiap minggunya mengadakan evaluasi, dapat selalu memberikan pengarahan pada guru atau pengelola agar mengetahui apa sebenarnya yang dilakukan, apa yang menjadi kekurangan, serta apa yang selalu dibutuhkan siswa, serta selalu memberikan bimbingan dan pengarahan bagi guru dan siswa.
2. Untuk pustakawan diharapkan lebih meningkatkan tata tertib di perpustakaan.

3. Untuk guru sebagai pengelola koperasi, laboratorium, serta UKS diharapkan dapat memberikan bimbingan dan pengarahan terhadap siswa, dapat meningkatkan dari segi kelengkapan agar proses belajar mengajar berjalan dengan sesuai yang di harapkan.
4. Untuk siswa diharapkan lebih berperan aktif pada kegiatan-kegiatan yang ada di sekolah
5. Untuk pengelola kantin sekolah diharapkan menjual makanan dan minuman yang sehat
6. Bagi peneliti diharapkan karya ilmiah ini dapat menambah pengetahuan dan pengalaman tentang pengelolaan layanan khusus sehingga dapat menerapkannya dikemudian hari.